

integra *Contratación*

Objeto: Contratación de servicios para la implementación de una solución de comercio electrónico para diversas empresas turísticas del Mar Menor.

Forma de adjudicación: Procedimiento abierto.

Plazo de ejecución: Desde la formalización del contrato hasta el 31 de diciembre de 2009.

Presupuesto máximo estimado: 150.000 €. En esta cantidad no está incluido el correspondiente impuesto de Valor Añadido (I.V.A.).

Obtención de documentación e información: Documentación disponible en la página web de la Fundación Integra (www.integra.org), en el apartado "perfil de contratación". Información: Tlf. 900550101.

Lugar y día de presentación de ofertas: Las ofertas deberán presentarse en las locales de la Fundación Integra, sitas en la Cr. Marítima, nº15, en Murcia, antes de las 11:00 horas del día 19 de junio de 2009.

Apertura de proposiciones: Se realizará en las locales de la Fundación Integra el día 19 de junio de 2009, a las 13:00 horas.

Gastos del anuncio: Por cuenta del adjudicatario.

Murcia, 29 de mayo de 2009
EL DIRECTOR

Región de Murcia  

  

AYUNTAMIENTO DE BULLAS
ANUNCIO

"Aprobación del Anexo del Plan General Municipal de Ordenación"

Aprobado el Anexo del Plan General Municipal de Ordenación de Bullas, por resolución de la Junta nº 814 de fecha 12 de mayo de 2009 y tras el acuerdo adoptado por el Pleno de dicho Ayuntamiento, de conformidad con lo establecido en el artículo 171.1 del Decreto Legislativo 1/2001, de 18 de junio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del Suelo de la Región de Murcia, se solicita al interesado público por el plan de un área a partir del día siguiente a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Región de Murcia.

Desde dicho plazo podrá ser solicitado por cualquier interesado en las condiciones establecidas para que se formalice las alegaciones por su sistema electrónico.

Bullas, 18 de Mayo de 2009
El Alcalde
Martín Sosa Trujillo

La Onda RESTAURANTE





C/ Banco de la Huerta, 8
Tlf. 968 247 882 - 968 237 981
30008 MURCIA

RESTAURANTE SAN REMO

Especialidad en Tapas variadas

Aire acondicionado, gran terraza, fácil aparcamiento

Sólo para todo tipo de celebraciones



C/ RAMÓN Y CAJAL, 106
CARTAGENA
968 81 60 18 968 31 85 04

La candidata del PSRM visitó ayer la lonja de Águilas en un acto electoral

Martín defiende al sector pesquero en su campaña electoral europea

MURCIA PRESS

■ MURCIA. La candidata del PSRM para las elecciones europeas, Gloria Martín, defendió ayer, durante una visita que efectuó a la lonja de Águilas, los derechos de los trabajadores del sector pesquero, y comprobó que "el principal problema al que se enfrentan es la dificultad que encuentran con los armazones del puerto, ya que debido a la gran cantidad de embarcaciones deportivas existentes se está

Denunció que las embarcaciones deportivas desplazan a las pesqueras

desplazando a las embarcaciones pesqueras".

En este sentido, Martín expresó su total apoyo a las reivindicaciones de los pescadores, y criticó la postura del Gobierno regional que "mira para otro lado y recha-

za iniciativas del Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea", cuyo objetivo ya examinado a solucionar esta situación que "hace muy difícil el trabajo que realizan los pescadores que, por otra parte, es cada vez más escaso".

Asimismo, denunció públicamente "la nula voluntad política del Ejecutivo de Ramón Luis Valcárcel para examinar los problemas de este sector que se pone de manifiesto en aspectos tan

Lamentó que el trabajo de los pescadores es cada vez "más escaso"

importantes como que los pescadores de la Región carezcan de una ayuda económica durante las épocas de parada biológica; cosa que no ocurre con los de comunidades limítrofes, como es el caso de Andalucía".

El PP culpa al Gobierno central de "abandonar a Murcia sin el AVE"

EUROPA PRESS

■ MURCIA. El portavoz de Fomento del PP y diputado nacional por Murcia, Andrés Ayala, afirmó ayer que el Gobierno central "abandona a Murcia sin el AVE". Así se constata durante su intervención en la primera comparecencia del nuevo ministro de Fomento, José Blanco, el pasado martes, en la Comisión de Fomento del Congreso y que tituló de "decepcionante" debido a su "falta de conce-

ción y de compromiso, olvidado a Murcia y a sus infraestructuras".

Y es que, a su juicio, de la intervención de Blanco "se desprende que el ministro de Fomento reconoció que el Gobierno ha perdido cinco años en materia de infraestructuras", tras lo que puso de manifiesto que "no definió la solución a los graves problemas de infraestructuras que precupan a los españoles y a los murcianos".

A tenor de esta compa-



El diputado nacional del PP por Murcia, Andrés Ayala. EUROPA

recencia, Ayala afirmó que "no hay ninguna fecha prevista" en lo que respecta a la posible llegada del AVE a Murcia porque, enfatizó, Blanco "no quiso comprometer ni fecha ni presupuesto con la Región".

En esta misma línea, denunció públicamente que Blanco no aborda "uno de los problemas fundamentales, como es definir el modelo ferroviario español".

EN BREVE

La Unión

Sicarm congrega a 24.000 personas en su ruta por 6 municipios de la Región

Unas 24.000 personas han asistido en los últimos semanas en seis municipios de la Región a las demostraciones tecnológicas de SICARM 2009, la feria de la Sociedad de la Infarracción, según el balance hecho ayer por la

consejera de Economía, Inmóvilizada García, en su inauguración de este evento en La Unión. García destacó entre las novedades de esta edición, que podrá verse en La Unión hasta el 31 de mayo, el "isla del futuro".

